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吉D微风

本报讯 3月 26日至 27
日，市委常委、组织部长杨光
深入我市各县（区）的部分乡
村、社区、非公企业，就贯彻
落实基层党建“六项计划”、
抓党建促脱贫攻坚、组织系
统扫黑除恶专项斗争等情况
进行专题调研，并对抓实抓
好基层党建工作提出明确要
求。

杨光指出，要把市委书
记柴伟在市委七届六次全
会上提出的基层党建“六项
计划”作为基层党建工作的
重要载体和抓手，精心组织
实施，切实抓出成效。要实
施好“党建+”计划，让农村
基层党组织和广大党员在
脱贫攻坚、乡村振兴中当好
组织者、推动者、先行者，以
实际行动推动和实现“五个

振兴”。要实施好“消薄”计
划，聚焦发展壮大村级集体
经济、软弱涣散村党组织整
顿两项重点任务，实现基层
党组织整体进步、全面提
升。要实施好融合共建计
划，牢固树立区域化“大党
建”理念，推进城乡、区域、
条块党建实现统筹融合开
放创新共享发展。要实施
好素质提升计划，突出选优
配强、教育培训、后备储备，
把基层党组织书记特别是

“三大书记”作为抓党建促
脱贫攻坚促乡村振兴的关
键要素抓好抓实。要实施
好强基筑垒计划，认真贯彻
落实好新时代吉林基层党
组织标准化建设体系和我
市党支部标准化建设“一个
意见、一个办法”，不断夯实

提升支部组织力的基础。
要实施好红色领航计划，深
入推进“抓党建强民企”行
动，助力非公经济人士和非
公经济健康发展，不断扩大
党在非公领域的号召力和
凝聚力。

杨光强调，要高标准做
好迎接中央扫黑除恶专项斗
争巡视组专项巡视的各项准
备工作，围绕组织部门承担
的主要职责任务落实、省调
研指导组对我市督查反馈问
题整改、省市扫黑办部署的

“一案一整治”工作开展等具
体任务，坚持严实深细，狠抓
工作落实，把全市组织系统
扫黑除恶专项斗争工作不断
引向深入，为夺取全市扫黑
除恶专项斗争全面胜利提供
坚强组织保证。 （组轩）

市领导深入县（区）就基层
党建工作进行专题调研

本报讯（记者 于蕾 刘
鹰）按照市委统一部署，3
月 26日，市委第一巡察组
进驻市委统战部、市财政
局、市工信局、市工商联、市
侨联召开巡察工作动员
会。市委第一巡察组组长
齐晓辉作动员讲话，市委巡
察办相关领导出席会议并
讲话。被巡察单位主要负
责人主持会议并作表态发
言。

齐晓辉指出，要统一思
想认识，深刻领会巡察工作
新部署新要求，从维护辽源
改革发展稳定大局的高度，
把本次巡察作为加强党的
建设、改进工作作风、优化

政治生态、促进工作提升的
重要契机，合力推动巡察工
作扎实有序开展。

齐晓辉强调，要紧盯被
巡察党组织领导班子及其
成员，围绕党的政治建设，
重点检查坚决维护习近平
总书记党中央核心、全党的
核心地位，坚决维护党中央
权威和集中统一领导情
况。围绕党的思想建设，重
点检查学习贯彻习近平新
时代中国特色社会主义思
想和党的十九大精神情
况。围绕党的组织建设，重
点检查选人用人和基层党
组织建设情况。围绕党的
作风建设，重点检查落实中

央八项规定精神和整治“四
风”问题情况。围绕党的纪
律建设，重点检查党规党纪
执行情况。围绕巩固发展
反腐败斗争压倒性胜利，重
点检查领导干部廉洁自律
和整治群众身边腐败问题
情况。围绕巡视巡察整改
中的突出问题，加强监督检
查。

齐晓辉要求，要明确方
式方法，通过强化舆论引
导、适时开展谈话、开展明
察暗访、拓宽问题反映渠道
等方式，全面深入了解情
况。要坚持原则办事，把握
好政治和业务的关系。要
严格履行巡察组工作期间

若干规定，严格执行巡察组
工作规则，严格把握相关工
作尺度和界限，严格遵守中
央和省、市委提出的“五个
严格”“六个一律”的要求，
全力提升巡察工作水平。

市委巡察办相关领导
强调，要充分认识开展政治
巡察是落实“两个维护”的
重要保障、是全面从严治党
的重大举措、是密切联系群
众的有效方式。要严肃认
真对待巡察监督，高度重视
巡察监督，坚决担当主体责
任，扎实推动问题解决。要
积极协助巡察组开展工作，
自觉接受监督，如实反映情
况，强化工作保障，加强纪

律监督，全力支持配合巡察
工作。

五家被巡察单位主要
负责人表示，要统一思想，
站在讲政治的高度，提高对
巡察工作重要性的认识。
要坚决贯彻市委巡察工作
部署，严明工作纪律，主动
接受巡察监督检查。要积
极支持，主动配合，切实保
障巡察工作顺利开展。要
注重成果转化，认真抓好整
改，全力推动各项工作任务
落实。

市委第一巡察组全体
成员，被巡察单位领导班子
成员、全体机关干部及局所
属事业单位人员参加会议。

市委第一巡察组进驻市委统战部、市财政局
市工信局、市工商联、市侨联开展巡察

本报讯（记者 于芯 魏
利军）按照市委统一部署，3
月 26日，市委第二巡察组
进驻市人大机关、市委老干
部局、市审计局、市公积金
管理中心召开巡察工作动
员会。市委第二巡察组组
长赵广忠作动员讲话，市委
巡察办相关领导出席会议
并讲话。四家被巡察单位
主要负责人分别主持会议
并作表态发言。

赵广忠指出，巡察作为
巡视监督的延伸和拓展，随
着巡视工作的不断巩固、深
化和发展，越来越受到党中
央和省委、市委的高度重
视。要统一思想认识，深刻
领会巡察工作新部署新要

求，增强政治觉悟，提高政
治站位，合力推动巡察工作
扎实有序开展。

赵广忠强调，要重点监
督检查“六个围绕、一个加
强”，即围绕党的政治建设，
重点检查坚决维护习近平
总书记党中央核心、全党的
核心地位，坚决维护党中央
权威和集中统一领导情
况；围绕党的思想建设，重
点检查学习贯彻习近平新
时代中国特色社会主义思
想和党的十九大精神情
况；围绕党的组织建设，重
点检查选人用人和基层党
组织建设情况；围绕党的
作风建设，重点检查落实
中央八项规定精神和整治

“四风”问题情况；围绕党
的纪律建设，重点检查党
规党纪执行情况；围绕巩
固发展反腐败斗争压倒性
胜利，重点检查领导干部
廉洁自律和整治群众身边
腐败问题情况；围绕巡视
巡察整改中的突出问题，
加强监督检查。

赵广忠要求，要根据
《中央巡视工作条例》和巡
察工作有关规定，灵活机动
运用听、查、谈、看、访等方
式开展巡察，着力推动强化
舆论引导、适时开展谈话、
开展明察暗访、拓宽问题反
映渠道等方面工作。巡察
组要严格遵守相关规定，坚
持一切按原则办、一切按规

矩办，坚决保证巡察质量，
确保巡察工作经得起历史
和人民的检验。要严格遵
守“五个严格”“六个一律”
的要求，树立清正廉洁形
象。

市委巡察办相关领导
强调，要进一步强化思想认
识，充分认识开展政治巡察
是落实“两个维护”的重要
保障、是全面从严治党的重
大举措、是密切联系群众的
有效方式。被巡察单位要
坚决担当主体责任，坚定政
治方向、统一思想认识，严
肃认真对待巡察监督，扎实
推动巡察反馈问题解决。
要按照《被巡察党组织配合
市委巡察工作规定》，积极

协助巡察组开展工作，如实
反映情况，加强纪律监督，
确保巡察顺利推进。

四家被巡察单位主要
负责人表示，要统一思想，
提高认识，以高度的政治责
任感认真对待巡视巡察工
作。要端正态度，严明纪
律，主动接受巡察监督检
查。要体现担当，积极配
合，切实保障巡察工作顺利
开展。要直面问题，立知立
改，全力推动各项整改任务
落实。

市委第二巡察组全体
成员，被巡察单位领导班子
成员、全体机关干部和直属
单位人员，以及派驻纪检组
主要负责人参加会议。

市委第二巡察组进驻市人大机关、市委老干部局
市 审 计 局 、市 公 积 金 管 理 中 心 开 展 巡 察

日前，家住阳光新城A
区的市民王娟兴高采烈地
下楼去找“新邻居”，回来时
手里便多了一本不动产权
证书。“前几天，市不动产登
记中心‘搬进’阳光新城，设
立了不动产登记临时办理
处，为我们这些回迁户办理
不动产权证书，从咨询答
疑、申请登记到审批办理等
事宜，全是这些工作人员替
我们办、替我们跑，我们只
需下趟楼就行了，没什么特
殊情况五六天就能拿到证
书，服务态度好，办事也特
别快。”王娟告诉记者。

探访这位“新住客”，记
者发现前来办理不动产权
证书的居民们已经排成了
一条“长龙”，正有序地等
待叫号；在专门开设的“疑
难问题咨询、登记处”“公
证咨询”“办证咨询”“取
证”“物业维修基金缴纳”
等服务区域，办事群众络
绎不绝。一位居民说，求
助这位“新住客”，不仅可
以顺利领取不动产权证

书，还可以“一站式”完成
免税申报、物业维修基金
缴纳等事项，省时、省事又
省心。

据市不动产登记中心
工作人员刘赫然介绍，阳
光新城共有 120 栋、10206
户，面积大、老弱病残人数
多。为了让老百姓少跑
腿、好办事，3 月 4 日，市不
动产登记中心协调联合市
税务局、市公证处、市物业
办公室、西安区住建局、阳
光新城物业办公室等部
门，将临时办公地点搬进
小区，采取现场受理、中心
审批、现场发证等模式为
百姓依籍办证。截至 3 月
12 日，已办理 1612 件。“除
此之外，我们还专门成立
了爱心服务科，为身患重
病、年龄偏大、行动不便的
居民提供上门办理服务，
减轻他们的负担和压力，
不断延伸服务触角。”刘赫

然说。
记者获悉，去年年末，

市不动产登记中心按照市
委、市政府的指示要求，深
入落实市“无籍房”问题专
项整治工作任务，连续奋
战 15天完成了阳光新城等
6 个小区、208 栋楼、18608
户的首次登记工作，为今
年开展棚户区依籍办证工
作打好“前站”。“阳光新城
是此次棚户区依籍办证的
第一站，我们统一实行‘能
现场解决处理的疑难问
题，必须当场解决；无法当
场解决的，立即登记上报
市自然资源局进行研究反
馈’的工作原则，主动将便
民利民服务送上门，让‘只
跑一次’改革落到明面上、
见到真招里，为广大群众
创造更多的民生福祉，让
他们切实体会到幸福感和
获得感。”市不动产登记中
心负责人邵中国说。

小 区 迎 来“ 新 住 客 ”
便 民 服 务 送 到 家

本报记者 汪琳

本报讯（记者 王茵）3月
27日，市委书记柴伟、市长孙
弘率队深入我市部分医药企
业，实地调研项目建设情况，
并召开座谈会，围绕“梅花
鹿+医药健康”产业，听取意
见建议。

调研中，市领导一行先
后深入誉隆亚东药业、嘉利
达明胶、银鹰制药、博大伟
业、百康药业，了解企业生产
经营现状、存在的问题困难、
下一步思考打算等情况。

在随后召开的座谈会
上，来自我市医药健康领域
的15位企业家围绕推动梅花
鹿产业向全产业链拓展、打
造化学原料药生产基地等提
出了良好的建议。

柴伟与企业家交流时指
出，梅花鹿及医药健康产业具
有良好的市场前景和巨大的
发展空间，是打造经济增长新
引擎的重要着力点。辽源医
药健康产业基础雄厚，具有较
强的自主研发和技术引进再
创新能力。我市自主研发的
梅花鹿系列食品、药品、保健
品等已成功推向市场，差异化

优势突出，发展潜力巨大。这
些都为我们发展梅花鹿及医
药健康产业提供了坚强保
障。要本着让特色产业有特
色、优势产业更具优势的原
则，推动“梅花鹿+医药健康”

产业成为我市支柱型优势产
业。柴伟希望企业家坚定发
展信心，激发潜能，放大优势，
做出特色，打响品牌，为全市
经济振兴注入不竭动力。

柴伟要求，全市上下要

牢固树立“项目为王、招商为
要、工业为基”的发展理念，
依托现有产业基础，认真研
究并充分利用国家、省医药
健康产业相关政策，最大限
度释放发展空间。企业要充

分发挥自身在销售、产能、项
目建设、新产品研发中的特
有优势，走出一条创新发展
之路。科技、工信、金融办等
部门要充分发挥职能作用，
围绕医药健康产业创新平
台、金融平台建设以及人才
培养、资源整合等提供坚强
的要素保障。

孙弘对企业家围绕“梅花
鹿+医药健康”产业发展提出
的真知灼见给予充分肯定。
她表示，党委、政府将进一步优
化环境、整合资源，针对企业家
提出的意见建议，认真研究，落
实具体措施。要按照医药健
康产业走廊建设实施方案部
署，科学统筹，合理布局，全力
打造化药产业基地，扶持医药
健康企业做大做强。要进一
步加大政策支持力度，扩大产
业规模、提升创新能力、强化智
力支撑，促进我市“梅花鹿+医
药健康”产业快速发展。

市领导韩阳、蔡宏伟、胡
永为、张凤林、汤艳、康忠贵、
徐晖，各县（区）主要领导，市
直相关部门及企业负责人参
加活动。

3月27日，市领导就“梅花鹿+医药健康”产业开工项目推进工作进行调研督导。图为市领
导深入辽源市银鹰制药有限责任公司听取相关工作汇报。 本报记者 夏景明 摄

进入3月份，我市干旱多风少雨的气候使城市绿化出现严重缺水情况。市园
林处积极制定“护绿”方案，对近两年城区新栽植乔、灌木和树木实施春灌养护。图
为3月18日，市园林处对2.8公里东辽河景观带内的树木进行人工浇灌。

本报记者 刘鹰 摄

巡察 进行时

关注民生 共建和谐

激发潜能增活力 放大优势促发展
市领导调研督导“梅花鹿+医药健康”项目建设及产业发展工作


